

Si usted está teniendo dificultad para tener una erección, o mantener una vez que se logra, y esto está tomando un peaje en usted y su relación , entonces este artículo es para ayudarlo a entender lo que está pasando y cómo resolver eficazmente este problema, los temidos mayoría de los hombres pasado a través de sus vidas. Ten buen ánimo, porque se estima que casi todos los hombres que tienen este problema pueden superarlo.

El tratamiento de la disfunción eréctil

Con el fin de tratar con eficacia la disfunción eréctil, que tiene que ser identificado desde el principio, se diagnostica y se gestiona adecuadamente. Independientemente del tratamiento es que se emprenderán dependerá de la causa del problema diagnosticado, pero sobre todo en

el paciente y su pareja en base a sus expectativas y preferencias, y también en el juicio del médico responsable del tratamiento sobre la base de su / su experiencia.

Herbal masculino mejora suplementos

Durante miles de años el problema de la disfunción eréctil ha existido con los hombres y sería digno de mención que antes de la llegada de los medicamentos de venta con receta, remedios naturales fueron usados. En general, no sólo pueden aumentar la libido; sino que también puede mejorar la salud general y el bienestar. Hay ciertos productos rejuvenecedores o estimulantes sexuales como el ginseng asiático, L-arginina, y el Ginkgo biloba que aumenta el deseo sexual, facilitar la microcirculación del pene, y / o aumentar la

concentración del pene del óxido nítrico (NO). Otros productos en esta categoría incluyen la mala hierba córnea de la cabra (varias especies de *Epimedium*), y una combinación de alholva y el ginseng. Sin embargo, para la mayoría de los investigadores profesionales, no hay verdaderos afrodisíacos, a base de hierbas o de otro tipo, han sido probados para existir. Esta opinión se lleva a cabo sobre todo debido a los efectos de los suplementos de hierbas tienden a tener no hay estudios definitivos en cuanto a su eficacia, relativamente no específica, limitada, y se asocia con efectos secundarios imprevisibles o desconocidos. Por lo tanto, existe la necesidad de estudios aleatorizados controlados, doble ciego para evaluar su eficacia y evitar su abuso con

fines comerciales.

Medicamentos Oral / selectivo inhibidores de la enzima

Desde su lanzamiento en marzo de 1998, el sildenafil (Viagra) se ha convertido en el fármaco de elección para el tratamiento de la disfunción eréctil. Viagra mejora las erecciones al trabajar de forma local en el pene mediante la inhibición de una enzima fosfodiesterasa-5 (PDE-5). Los hombres que toman Viagra reportaron una tasa de satisfacción más altos en función sexual en general, el orgasmo, la rigidez del pene y el mantenimiento de la erección.

Otros agentes orales similares al Viagra que han sido aprobados para el tratamiento de la disfunción eréctil incluyen vardenafil (Levitra) y tadalafil (Cialis). Estos fármacos funcionan básicamente de la misma manera

con Viagra pero mientras Levitra tiene una duración muy similar de acción en comparación con Viagra, Cialis pueden ser activos durante períodos más largos de hasta 36 horas.

Sin embargo, ciertas precauciones deben tomarse antes de la consideración de un medicamento oral como tratamiento de elección para la disfunción eréctil. Puntos a tener en cuenta son los hechos que tienen ciertos efectos secundarios como Viagra y Levitra causa visión borrosa y Cialis causando dolores en las articulaciones y la espalda; no son eficaces en pacientes que tienen la prostatectomía; que no se pueden utilizar en algunos pacientes y no se pueden tomar con algunos otros medicamentos.

uretral Supositorio - MUSE

La prostaglandina E1 (alprostadil) colocado dentro de la uretra peneana, sistema uretral medicado para la erección (MUSE), se ha utilizado cuando los medicamentos orales han sido fracasado. La principal ventaja de la terapia MUSE es que se aplica localmente y tiene pocos efectos secundarios. Los principales inconvenientes son que puede causar dolor en el pene moderado, y puede tener una tasa de respuesta inconsistente.

Inyección de pene

Cuando falla la medicación oral, inyecciones en el pene para inducir la erección son otra alternativa para tratar la disfunción eréctil. Los agentes más comúnmente usados incluyen alprostadil o una combinación de papaverina, fentolamina y alprostadil (Trimix). La tasa

de respuesta para la solución Trimix es tan alto como el 90 por ciento y la mayoría de los hombres y sus parejas se encontró que la terapia de inyección es fácil y son muy satisfecho con los resultados.

Los hombres deben tener una formación y una educación adecuada antes de comenzar la terapia de inyección casa. Sin embargo puede haber desmayos ocasionales, mareos, presión arterial baja como efectos secundarios y también el dolor, infección, hematomas y cicatrices si los pacientes no están capacitados adecuadamente (sin embargo, son raros).

Dispositivo de Montaje de vacío

En los pacientes que sólo tienen erecciones parciales o que, o bien no responden a otros tratamientos o prefieren no usarlos, un dispositivo de vacío que puede resultar

útil. El dispositivo consiste en un cilindro de plástico conectado a una bomba y un anillo de constricción. La bomba de vacío utiliza ya sea manual de energía o la batería para crear succión alrededor del pene y llevar sangre en él; el dispositivo de constricción se libera entonces alrededor de la base del pene para mantener la sangre en el pene y mantener la erección.

prótesis de pene

Para los hombres con disfunción eréctil que han fallado o no pueden tolerar otros tratamientos, una prótesis de pene ofrece una alternativa efectiva, pero más incursiva. Las prótesis vienen en una forma semi-rígido o como un dispositivo inflable. La mayoría de los hombres prefieren la colocación de la prótesis de pene inflable. La colocación de la prótesis dentro del pene

requiere el uso de un anestésico a través de un procedimiento quirúrgico. Los pacientes y los socios de las tasas de satisfacción son tan altas como 85 por ciento. Sin embargo, los efectos secundarios raros incluyen la infección, el dolor y el mal funcionamiento del dispositivo o el fracaso.

El tratamiento para la disfunción eréctil en general, debe comenzar con los métodos más simples. El primer método de tratamiento debe ser el uso principal de un inhibidor administrada por vía oral de la PDE-5. Si esto falla (que se produce en aproximadamente 30% a 50% de los casos), una nueva instrucción en cuanto a administración o el cambio a otro inhibidor de la PDE-5 se puede intentar. Además fracaso puede hacer necesario recurrir a una segunda línea de tratamiento que

puede incluir un dispositivo de vacío, inserciones intrauretral, inyecciones intracorpórea, y algunos productos naturales y hierbas. Estos tratamientos pueden ser juzgados en combinación entre sí o con un inhibidor de la PDE-5. Si no se ha hecho ningún progreso a este punto, una prótesis de pene podría entonces optar por. Sin embargo, tiene que darse cuenta de que los inhibidores de la PDE-5, dispositivos de vacío, insertos intrauretral, inyecciones intracorpórea, y prótesis de pene no curan la enfermedad original o trastorno que causa la disfunción eréctil y no están exentos de efectos secundarios. Aparte de no tener todavía la certificación de organizaciones y clínicas estándar, las opciones de tratamiento de suplementos de hierbas que han existido desde hace siglos

son una alternativa eficaz para el tratamiento de la disfunción eréctil.

[Source](#) by [Raymond Ehoma](#)